

KIM

Dihadiri Wali Kota Makassar, Camping HBH IKATEK Unhas 2022 Berlangsung Meriah

Subhan Riyadi - SULSEL.KIM.WEB.ID

May 8, 2022 - 19:36



MAKASSAR - Rangkaian acara Reuni Nasional dan Halal Bi Halal IKA Teknik

Universitas Hasanuddin (HBH IKATEK Unhas) sudah dimulai sejak 6 Mei 2022.

Salah satu rangkaian acara yang baru saja selesai digelar pada Sabtu hingga Minggu, 7-8 Mei 2022 yakni Bina Akrab Almamater 09.

Kegiatan yang mengusung konsep Sat Nite Camping itu sukses dihelat dengan meriah di Kawasan Kampung Kebun Tokka Tena Rata.

Ajang silaturahmi yang bertujuan mempererat keakraban antar alumni Teknik Unhas itu dihadiri ratusan alumni dari almamater kebanggaan Universitas Hasanuddin tersebut.

Turut hadir dalam kegiatan itu, Wali Kota Makassar Moh Ramdhan 'Danny' Pomanto yang juga merupakan alumni Teknik Unhas, dan Ketua Umum IKATEK Unhas yang juga merupakan Direktur Utama (Dirut) BUMN PT. Nindya Karya, Ir Haedar A Karim.

Selain itu, momen camping tersebut juga turut dihadiri pihak Dekanat Fakultas Teknik Unhas, ketua-ketua jurusan, serta ketua-ketua IKA Jurusan se-Fakultas Teknik Unhas.

Adapun salah satu agenda dalam momen Bina Akrab Almamater 09 IKATEK Unhas itu yakni pelantikan sejumlah pengurus IKA Jurusan dan Badan Otonom IKA Teknik Unhas.

Sejumlah pengurus IKA jurusan yang dilantik pada malam Bina Akrab tersebut antara lain, pengurus IKA Teknik Perkapalan Unhas, IKA Teknik Elektro Unhas, IKA Teknik Pengembangan & Wilayah Kota, dan IKA Teknik Pertambangan.

Sementara pengurus Badan Otonom IKA Teknik Unhas yang dilantik di antaranya, pengurus 09 Runners, FORMIKA 09, dan Disaster Management Center (DMC) IKATEK.

Ketua Panitia HBH IKATEK Unhas 2022, Andi Syahriyunita mengatakan, beragam kegiatan tersebut dilaksanakan untuk mengakomodir para alumni yang rindu berkumpul dengan teman kuliahnya dahulu sambil berkegiatan positif.

"Saya berharap, kegiatan Reuni Nasional dan Halal Bi Halal ini tak hanya bernilai silaturahmi untuk para alumni Teknik Unhas melainkan juga menjadi wadah kolaborasi bagi alumni ke depannya," ujar Syahriyunita kepada Wartawan, Minggu 8 Mei 2022.

Syahriyunita juga menerangkan, tahun ini Ikatan Alumni Teknik Arsitektur Unhas yang menjadi tuan rumah dari HBH 2022.

Kendati demikian, pihaknya mendobrak kebiasaan pelaksanaan HBH sebelumnya yakni dengan melibatkan alumni dari lima jurusan lainnya untuk aktif bersama-sama menyukseskan Reuni Nasional dan Halal Bi Halal 2022.

"Ini sesuai dengan semangat kolaborasi yang dicerminkan tema dari HBH tahun ini yakni Adaptive Collaborative," ujar alumnus Angkatan 2003 Teknik Arsitektur ini.

Usai Camping Bina Akrab Almamater 09, rangkaian kegiatan HBH IKA Teknik Unhas 2022 tersebut akan berlanjut di Malam Puncak Merah Hitam yang bakal digelar di Kawasan CPI Makassar pada Minggu malam hari ini, 8 Mei 2022.

Acara HBH IKATEK Unhas 2022 didukung sejumlah pihak di antaranya, Pemprov Sulsel, Pemkot Makassar, PDAM, Telkomsel, Bumi Karsa, Kalla Group, Nindya Karya, Bank Sulselbar, Bizkid Consultant.